

## Evaluación anual del contenido y la eficacia del Plan de Participación de los Padres

Escuela: Escuela Secundaria Gastón Fecha: 29 de abril de 2025

La escuela debe (1) llevar a cabo **con los padres** una evaluación anual del contenido y la eficacia del plan de participación de los padres para mejorar la calidad académica de las escuelas del Título I, incluida la identificación de las barreras a una mayor participación de los padres en las actividades autorizadas; y (2) utilizar los hallazgos para diseñar estrategias más efectivas y revisar el plan.

La evaluación de su plan debe realizarse con el personal escolar y los padres. Todos los padres de estudiantes del Título I deben saber que el plan se está evaluando. y Comprender el procedimiento vigente, lo que les permite aportar ideas. Estas pueden provenir de la participación como miembro del comité que realiza la evaluación; de la realización de una encuesta de participación parental; de la participación en grupos focales de padres; etc. Estas ideas, incluyendo los resultados de la encuesta de participación parental, deben utilizarse para abordar los siguientes componentes de la evaluación.

¿Cuáles fueron nuestras metas de rendimiento estudiantil? En el ciclo escolar 2024-2025, la Escuela Preparatoria Gastón tiene como meta que los estudiantes con bajo rendimiento a alcanzar el nivel de rendimiento superior a mejorar sus habilidades en matemáticas. El objetivo de mentoría para los grados 7.º a 12.º para atender las inquietudes que tuvieron durante el año escolar.

¿Cómo colaboramos con los padres para alcanzar estas metas? Informamos a los padres/tutores sobre nuestros programas a través de conferencias de padres y maestros (presenciales, por Google Meet, Remind o a través de otras tecnologías. Se les pide a los padres que se reúnan con el director/subdirector/maestro/orientador para hablar sobre las calificaciones, la asistencia, las tardanzas o problemas de comportamiento para mejorar la educación de sus hijos en cualquier momento, y el director/subdirector/a, a los maestros/as o al orientador/a.

¿Cómo podemos mejorar la participación activa de los padres? Podemos informarles sobre las actividades que se llevan a cabo a través de correo electrónico o mediante la aplicación REMIND (utilizando mensajes de texto o voz). Hoy en día, más padres tienen acceso a computadoras. La Preparatoria Gastón ha estado recopilando las direcciones de correo electrónico de los grupos (uno por cada grado) y así poder enviarles por correo electrónico.

¿Existen barreras para la participación de los padres que debemos abordar? Tenemos acceso a transact.com para enviar a casa cualquier información que los padres necesitarán realizarán reuniones entre padres y maestros con la presencia de los maestros.

¿Cómo estamos distribuyendo nuestros planes de participación de los padres? El Plan de Participación Parental de la Preparatoria Gastón está distribuido a través del Plan de Mejora Continua. Se distribuye a todos los padres de los estudiantes nueve semanas de sus hijos. También hay copias del plan de participación de la Preparatoria Gastón.

¿Cómo podemos mejorar la formación que se ofrece a los padres? ¿Para que participen activamente en la toma de decisiones?

Se seguirá animando a los padres/tutores a asistir a la Reunión de Padres del Título I al inicio de cada año escolar. También seguiremos enviando a casa y publicando en el sitio web de la escuela la Conexión Hogar-Escuela, que incluye consejos útiles para los padres.

¿Cómo podemos mejorar la formación que ofrecemos al personal y a los profesores de la escuela para ayudarlos a trabajar más eficazmente con los padres?

Los docentes pueden aprovechar las ofertas de desarrollo profesional para comunicarse con los padres. Pueden optar por trabajar con un mentor con mejores habilidades de comunicación con los padres y las partes interesadas de la comunidad.

Con base en los resultados de esta evaluación, ¿qué cambios queremos realizar en nuestro plan de participación de los padres para el próximo año?

Seguiremos usando la aplicación REMIND para informar a nuestros padres sobre nuestra Reunión Anual de Padres del Título I y nos esforzaremos por aumentar su participación. Seguiremos recopilando direcciones de correo electrónico para una mejor comunicación con ellos.